Drohschreiben am Gymnasium Oberwil entdeckt

Polizei ermittelt Nach der Amokwarnung letzte Woche an Basler Sekschulen ist nun das Gymnasium Oberwil Ziel einer Drohung. Gemäss der Plattform Baseljetzt wurde eine einschlägige Mitteilung am Montag entdeckt, die Drohung für Donnerstag ausgesprochen. «Die Schulleitung nimmt die Drohung sehr ernst

nimmt die Dronung sehr ernst und hat unmittelbar die Polizei Basel-Landschaft eingeschaltet», schreibt Rektor Marc Rohner auf Anfrage. Man arbeite eng mit den kantonalen Stellen zusammen. Gemäss aktuellem Kenntnisstand könne der Unterricht regulär fortgeführt werden. «Sollte sich an der Einschätzung der Lage etwas ändern, würde ent-

sprechend kommuniziert.» (bor)